



## Freizeitanlage wieder gut in Schuss

**Wahlen.** Ein gutes Beispiel für Bürgerengagement im eigenen Ort war der Arbeitseinsatz zur Säuberung der Freizeitanlage unter der Ägide der rührigen Initiative „Wir sind Wahlen“. Erfreut zeigten sich die Organisatoren über die zahlreichen freiwilligen Helfer, die sich an zwei Tagen darum kümmerten, dass die Anlage wieder sauber und gut in Schuss ist. Der Dank galt nicht nur denjenigen, die sich aktiv an den Arbeitseinsätzen beteiligten, sondern auch den Spendern, die

die Helfer kulinarisch versorgten. „Besonders erfreulich bei diesen Aktionen ist, dass wir nicht nur mit neuen Ideen und Aktionen unseren Ort attraktiver machen und bestehende Anlagen pflegen, sondern dass damit auch der Zusammenhalt und das Miteinander gefördert wird“, so Helge Mühlfeld und Franz Hartmann. Sie bedauerten jedoch, dass es in den zurückliegenden Wochen wieder zu Vandalismus im Umfeld der Freizeitanlage gekommen war. I.K./BILD: PHILIPP REIMER